

HOTELLERIE-RESTAURATION : L'hôtel-restaurant le Soleil d'Or racheté

La [COMMUNE DE SAINT VIT](#) / T : 03.81.87.77.53 (Doubs) vient de racheter l'unique hôtel-restaurant de la commune, le Soleil d'Or, pour 320.000 €. La mairie souhaite ainsi protéger l'activité de commerce de son centre-ville avec un établissement historique, puisque son nom renvoie au passage du roi Soleil, Louis XIV, qui aurait séjourné dans ce lieu. C'était le seul hôtel-restaurant de Saint Vit et il vient de fermer définitivement ses portes, emporté par la crise et une liquidation judiciaire. Un coup dur pour cette commune de la périphérie bisontine qui compte près de 5.000 habitants. Les élus locaux espèrent qu'un restaurateur viendra remonter l'affaire. www.saint-vit.fr